
令和 3年 2月県議会定例会質問(代表)要旨

県 民 連

要

県政運営について

よ』
cl 5 5番

ヒ目::. 

震災後 10年の県政運営を振り返っての知事の思いを尋ね

たい。

一 令和 3年度当初予算について

知事は、何に重点を置いて令和 3年度当初予算を編成した

のか尋ねたい。

= 新たな総合計画について

新たな総合計画において、どのような視点を重視して政策

を進めていくのか、県の考えを尋ねたい。

四 新型コロナウイルス感染症対策について

1 知事は、これまでの経験をいかし、新型コロナウイルス

感染症対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

2 県は、県民が感染症の診療・検査を受けやすくするため

の体制整備にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

3 県は、新型コロナウイルスワクチンの住民接種に向け、

市町村をどのように支援していくのか尋ねたい。

4 県は、感染症に関する差別や偏見をなくす取組をどのよ

うに進めていくのか尋ねたい。

5 県は、感染拡大の影響を受けている事業者への金融支援

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。
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要
1::::. 
日 答弁 者 担当課

6 県は、来年卒業を予定している大学生の県内就職に向け|商工労働部長 |雇用労政課

た支援にどのように取り組んで、いくのか尋ねたい。

7 県は、県産品の販売促進にどのように取り組んでいくの|観光交流局長|県産品振興戦略

か尋ねたい。 I I課

8 県は、福島空港の利用促進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。
" 空港交流課

9 県教育委員会は、コロナ禍における児童生徒の体力の維 |教 育 長|教 育 九

持向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 震災からの復興・再生について

1 震災から 10年を振り返り、今後どのように復興を進め|知

ていくのか、知事の考えを尋ねたい。

事|復興・総合計画

課

2 県は、県内原発の廃炉が安全かつ着実に進められるよ |危機管理部長 |原子力安全対策

う、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 課

3 廃炉分野への地元企業参入を促進し、県内における廃炉|知

関連産業の育成・集積を図るため、どのように取り組んで

いくのか、知事の考えを尋ねたい。

事|産業創出課

4 県は、帰還困難区域の復興・再生に向け、どのように取|避難地域復興局|避難地域復興課

り組んでいくのか尋ねたい。 I長

5 県は、避難者の帰還や生活再建にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。
" 避難者支援課

6 県は、被災 12市町村での事業再開支援にどのように取|商工労働部長|経営金融課

り組んでいくのか尋ねたい。

7 県は、更なる復興のための道路整備にどのように取り組 |土木部長|道路計画課

んでいくのか尋ねたい。



要 t:=. 
日 答 弁 者
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担当課

8 県は、 JFAアカデミー福島の県内での再開を契機とし!企画調整部長|地域政策課

て、サッカーを通じた地域づくりにどのように取り組んで、

いくのか尋ねたい。

9 県は、被災地における健康づくりをどのように支援して|保健福祉部長|健康づくり推進

いくのか尋ねたい。 I I課

六観光産業の復興について

アフターコロナを見据え、観光復興にどのように取り組ん

でいくのか、知事の考えを尋ねたい。

七 関係人口の拡大について

県は、関係人口の拡大にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

八 自然公園の利活用について

県は、自然公園の利活用にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

九災害対策について

知 事|観光交流課

企画調整部長|地域振興課

生活環境部長|自然保 護 課

1 県は、令和元年東日本台風等への災害対応に係る検証を |危機管理部長 |災害対策課

踏まえ、災害対応をどのように改善していくのか尋ねた

2 福島県緊急水災害対策プロジェクトの進捗状況と今後の|土木部長|河川計画課

見通しについて尋ねたい。

十 ごみ減量化について

県は、ごみの減量化やリサイクルの推進にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

生活環境部長|一般廃棄物課
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要 ヒ目コ 答弁者 担当 課

十一 再生可能エネルギーについて 商工労働部長 産 業 創出課

県は、再生可能エネルギー関連産業の育成・集積にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 町村職員の採用支援について 総務部長 市町村行政課

県は、町村職員の採用をどのように支援していくのか尋

ねたい。

十三 鳥獣被害対策について 農林水産部長 環境保全農業課

県は、 農作物の鳥獣被害対策を担う市町村の専門職員配

置をどのように支援していくのか尋ねたい。

十四 県産米の販路拡大について H 農産物流通課

県は、県産米の販路拡大にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十五森林整備について " 森林計画課

1 県は、森林環境税を活用してどのような施策を展開し

ていくのか尋ねたい。

2 県は、森林環境譲与税を活用して森林整備に取り組む

市町村をどのように支援していくのか尋ねたい。

十六県産水産物の販路拡大について " 水 産 課

県は、県産水産物の販路拡大にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

. 
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要 ヒ日::.. 答 弁 者 担当課

十七認知症施策について 保健福祉部長 高齢福祉課

県は、認知症施策にどのようピ取り組んでいくのか尋ね

たい。

十八 家庭的な養育について こども未来局長 児童家 庭課

. 

県は、虐待から保護された児童の家庭的な養育の推進に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十九教育行政について 教 育 長 教 育 庁

1 県教育委員会は、県立高等学校において、地方創生を

担う人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

2 県教育委員会は、統合校における地域と連携した学び

をどのように進めていくのか尋ねたい。

3 県教育委員会は、教職員の多忙化解消に向け、どのよ
， 

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

4 県教育委員会は、公立小中学校における』情報モラル教

育の充実にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二十警察行政について 警 察本部長 警察本部

1 子どもや女性を犯罪から守るための県警察の取組につ

いて尋ねたい。

2 県警察における高齢者に対するなりすまし詐欺の被害

防止対策について尋ねたい。

. 


